

visar detalles del templo, como potenciar la luz en la nave y presbiterio, micrófonos, etc.

CÁRITAS INTERPARROQUIAL

Don Juan Doctor, expuso que se planeaba desarrollar la promoción de la mujer, con los talleres de alfabetización, manualidades y educación para la salud, con la participación de 30 mujeres, atendidas por ocho voluntarias. También un proyecto infantil, con asistencia de 30 niños, atendidos por seis jóvenes, sobre tiempo libre y apoyo escolar, otro juvenil, con participación de 19 jóvenes, atendido por cuatro voluntarios, sobre cultura general, tiempo libre y taller de automoción.

Se haría el seguimiento de las familias necesitadas, potenciando además, a la comunidad sobre los problemas de pobreza y marginación y se pensaba desarrollar algo sobre cooperativismo, aunque se tropezaba con el problema de falta de locales.

COMISIÓN DE ECONOMÍA

Don Pablo Quevedo informó que se iba hacer nueva instalación de calefacción, abarcando todo el complejo

parroquial de Altagracia, con un presupuesto de 3.147.056 ptas., adaptación de las viviendas de los sacerdotes para locales de pastoral, por otras 600.000 ptas., entrega inmediata de 2.800.000 ptas. a la entrega de llaves de los nuevos pisos para sacerdotes en el bloque de los "Paúles", con algunos gastos en los mismos para instalación de elementos que quedarán fijos en los mismos para el futuro y en propiedad de la Parroquia.

Para abordar estos pagos inmediatos, se ha contratado un préstamo con Cáritas, por 7.000.000 de ptas. con un interés del 10%, para amortizar con entregas mensuales.

Todos estos gastos extraordinarios, además de los ordinarios del mantenimiento de la Parroquia, se han de ir cubriendo, en general, con las aportaciones de los fieles, para lo que se pide su generosa colaboración.

Informó de las colectas extraordinarias parroquiales, para Sarajevo, que fue de 838.510 ptas. y para el Dóndum 699.018 ptas.

OTROS ASUNTOS

JORNADAS PARROQUIALES

Con motivo de la Semana de la Pa-

rrroquia, que terminará el día 8 de diciembre, festividad de nuestra Patrona la Virgen de Altagracia, se formó una comisión, que se encargará de prepararlas.

RENOVACIÓN DEL CONSEJO DE PASTORAL

De acuerdo con los Estatutos, se procedió a la renovación del 50% de sus componentes, debiendo salir Pablo Quevedo, Javier Infante, Esperanza Peña, Mariana Callejas, Juan Noblejas, Enma García y Teodoro Sánchez Migallón, abriéndose período electoral ante la Asamblea Parroquial para la elección de nuevos miembros sustituyentes, correspondiendo tres representantes al Consejo y dos al Párroco, (elección directa).

Y estas van a ser, más o menos, las actividades a desarrollar por el CONSEJO PARROQUIAL DE PASTORAL DE ALTAGRACIA, durante el Curso 92/93, recientemente inauguración, las cuales, deseamos tengan una feliz realización, con los consiguientes beneficios apostólicos que ellas conllevan.

TEODORO SÁNCHEZ-MILLAGÓN ARIAS
Octubre 1992



CALEFACCIÓN
Roca

HIJA DE JUAN EKVAS, S.A.

Polígono Industrial, Parcela 120 – Teléfono: 61 21 14 – MANZANARES